

Au lendemain du cyclone Chido qui a dévasté Mayotte, le peuple Mahorais a plus que besoin de notre soutien. Il n'est pour l'heure pas question de reconstruire, mais bien de survivre.

Plus d'eau, plus rien à manger, plus d'électricité, plus de toit, plus rien !

L'aide doit s'organiser le plus rapidement possible. Même les réserves en eau et en vivres se sont envolés.

Le bilan en perte humaine sera certainement très important et il rappelle malheureusement à quel point la situation économique et sociale de Mayotte n'a pas grand chose à voir avec l'hexagone.

Mayotte subit déjà les affres de la sécheresse, des restrictions d'eau depuis des années, mais aussi d'un écart de prix avec l'Hexagone qui ne cesse de croître sur le panier alimentaire moyen en France (+ 54 %, source INSEE) et toutes les infrastructures (médicale, scolaire etc..) sont structurellement déficientes.

Chez SFR, ce sont plus de 50 collègues qui vont devoir trouver des solutions de survie !

Si nous avons interpellé les entreprises de notre champs syndical pour qu'elles s'engagent immédiatement et prennent les mesures immédiates qui s'imposent pour nos collègues sur place, notre fédération ne veut pas en rester là.

La fédération Sud PTT, qui a des camarades à Orange, SFR, Chronopost et à la Poste, lance un appel à soutien financier qu'elle fera parvenir aux syndicats et associations sur place.

<https://www.helloasso.com/associations/sud-ptt/formulaires/4>



Solidairement.

L'équipe de SUD SFR\_

[Notre newsletter.](#)  
[Connaître vos droits.](#)  
[Rejoignez SUD.](#)  
[Formulaire de contact.](#)  
[Retrouvez nos tracts.](#)

Restez informés, SUD vous propose deux outils :

[Whatsapp](#)      [Telegram](#)

